## **CARTE SOLIDARITE**

## **OBJECTIF:**

Parler de la solidarité

## **LOGISTIQUE**

Matériel: carte solidarité

## **DEROULEMENT**

Chacun son tour pioche une carte, lie sa carte au groupe et donne son avis sur la phrase.



La solidarité c'est se décentrer de nousmêmes, se donner aux autres comme Jésus l'a fait.



La solidarité en Eglise c'est confier au Seigneur notre engagement, ne jamais oublier que nous sommes solidaires des plus fragiles en témoins de la Parole de Dieu, en disciples de Jésus : à sa suite, approchons-nous des Bartimée et des lépreux de notre temps !



La solidarité en Eglise c'est la question, du sens donner à sa vie, c'est oser la rencontre de l'autre, la rencontre avec le Christ dans l'autre.



La solidarité en Eglise c'est vouloir l'homme debout, ce n'est pas l'Eglise qui se penche mais celle qui se met à hauteur de tout homme.



La solidarité c'est une rencontre pour se laisser transformer.



La solidarité en Eglise c'est ensemble prendre le temps d'accueillir, de rencontrer l'autre en toute gratuité pour apprendre de lui, parce que je crois en lui et parce qu'il m'offre quelque chose de Dieu.



La solidarité c'est plus de confiance en soi et en l'autre.



La solidarité c'est reprendre des forces pour aider les autres.



La solidarité c'est avoir le cœur disponible pour aller vers l'autre.



La solidarité c'est compliqué, cela ne va pas de soi. Être solidaire c'est exigeant



La solidarité c'est Être « solide »



La solidarité c'est donner un peu de soi pour restaurer la dignité humaine des plus fragiles.



La solidarité cela peut nous coûter, nous valoir des ennemis... Être parfois un « délinquant » : commettre le délit de solidarité.



La solidarité c'est vivre ensemble, c'est deux mains qui se serrent.



La solidarité c'est relier des amitiés, respecter les choix de chacun, les différences.



La solidarité c'est une responsabilité, c'est un risque à prendre.



La solidarité c'est se mettre au service de son prochain, oser faire le pas vers l'autre.



La solidarité c'est s'engager entièrement, être ensemble pour s'entraider, aller vers les plus démunis.



La solidarité c'est accepter que les autres vous viennent en aide.



La solidarité c'est essayer d'aller vers "l'ennemi".



La solidarité c'est avancer ensemble, sans jugement, sans faire de différence, c'est moins de jalousie, c'est être tolérant.



La solidarité c'est que les représentants de la France tiennent leurs belles paroles et que la paix règne autour de nous.



. La solidarité c'est un meilleur gouvernement pour arrêter de creuser un fossé entre les pauvres et les riches.



La solidarité c'est une meilleure répartition des biens et des savoirs.



La solidarité c'est se sentir d'un même peuple.



La solidarité c'est une réciprocité d'engagements et d'actions les uns envers les autres, qui nous permet de nous reconnaître amis et frères dans le respect de nos différences. Cette réciprocité valorise les dons de chacun.



La solidarité c'est faire passer le « Nous » avant le « Je ».



La solidarité c'est aider et aimer, être fraternel : attentif au Prochain, pratiquer l'Hospitalité.



La solidarité c'est ce n'est pas seulement aider l'autre, c'est aussi l'aimer et prendre sur soi une part de sa peine, de ses fragilités.



La solidarité c'est veiller les uns sur les autres.



La force de la solidarité c'est d'être ensemble.



La solidarité c'est
DONNER, donner de son
savoir, de son temps, de
ses moyens, donner de
soi, donner ce que tu as :
tout le monde peut
donner quelque chose.



La solidarité c'est DONNER, donner en fonction de ce que la personne a besoin et pas de ce moi je veux pour la personne. Mais être solidaire, ce n'est pas donner pour se donner bonne conscience, c'est donner jusqu'à son essentiel



La solidarité c'est rendre service, rendre visite à une personne dans l'embarras, le besoin, prendre soin, prendre des nouvelles.



La solidarité c'est se mettre au service, se rendre disponible : pas toujours facile alors que nos vies sont si minutées.



La solidarité c'est aimer.
Quand on aime, on doit
regarder, écouter, même
ceux qu'on n'aime pas
trop, sans juger. Pour y
arriver il faut faire des
efforts. L'Amour
rapproche les
personnes...



Être solidaire nous rend heureux.



La solidarité c'est vivre l'Evangile, à l'image du Christ, en aimant, en tendant la main pour aller vers les autres, avec confiance et humilité.



La solidarité c'est partager, accueillir, servir, faire plaisir pour donner la joie de vivre.



La solidarité en Eglise c'est urgent pour nos communautés.



La solidarité rend vivant le message de l'Evangile en actes, cela peut dynamiser notre Eglise et plus largement la société.



La solidarité en Eglise c'est unir nos savoirfaire, nos charismes, nos forces pour œuvrer ensemble au service des plus fragiles, en membres d'un même corps.

